



Hola iglesia de Argentina, te saludo muy cordialmente desde la ciudad de Moreno, Buenos Aires deseándote mucha fuerza para que termines un año hermoso.

Te cuento que tengo el ok para internarme el 9 de noviembre a las 11 de la mañana en hospital Duhau de José C Paz, para operarme de vesícula, este es el motivo de encontrarme en Argentina, que todo me vaya bien para poder volver al campo misionero en Chile.

En este tiempo de encontrarme en Argentina estamos trabajando en la ampliación de la iglesia en Moreno, es mi iglesia envidadora, del los pastores Francisco y Miriam Herrera.

También he predicado en culto de misiones en mi iglesia, los chicos de mi iglesia se vistieron con ropas típicas Mapuches, todo fue muy lindo.

Gracias a Dios por las oportunidades de ministrar en mi iglesia, también estuve en la dirección de culto.

Bueno querida iglesia me despido con un gran abrazo montañés y ruego sus oraciones, gracias.

